



“En fin que entramos en la semana grande, una más, de los pingüinos, de las exaltaciones, del sofoco por vergüenza ajena de personajillos y adláteres, mientras el arcipreste, según un periódico, que no es el que Ud. piensa, dice que está leyendo el libro de la virgen.” Maestro Liendres.-Si recuerdo que era un 15 de agosto, y que habían puesto un entarimado con una escalera en la calzada frente a los baños calientes, cerca del “chinpum”. Mi padre me había puesto fijador Lucky en mi flequillo y un traje de pantalón corto, que apenas ayudaba a aliviar el sofoco que había. También recuerdo que a una imagen pequeñita, con un tornillo en la cabeza le colocaron una corona también pequeñita, por un sr vestido con sotana y otros abalorios.

Con el tiempo me enteré que había sido la coronación canónica de la denominada patrona de Sanlúcar.

Recuerdo todas las imágenes cual fotogramas. Pero ¿qué edad tenía yo entonces?

Nunca se me ha ocurrido hacer números ni buscar en la hemeroteca.

Pero este sábado, al ver la portada de, sí, ese periódico que Ud. está pensando, a todo color y en grande para ocupar más espacio, lei que ya estaba todo preparado para el “V centenario de la coronación canónica de...”. Horror, si V centenario significa 500 años, yo tengo que tener además de otras personas, más de 500 años de edad. ¡Como se me ha ido el tiempo! ¡cómo ha avanzado la genética! Así ya se ha descubierto el misterio de Matusalén.

Mi hija, más rápida en resolver enigmas, me dice, que en realidad es el 50 aniversario, y que es un error.

Pero mi cabeza, sigue dándole vueltas a la cuestión.

Le digo a mi desayunador, que cuanto le cuesta el periódico, y que no lo compre más que se equivocan hasta en la portada. Me dice que a él no le cuesta nada, que alguien muy dadivoso se lo regala todas las semanas.

Pero alguien tiene que pagarlo. ¿Un mecenas?

Lástima de papel, cuantos rollos de higiénico desperdiciado.

Alguien me ha intentado engañar diciéndome, que es el ayuntamiento por medio de su arcipreste el que lo paga, junto a unos palmeros, y un coro de eunucos, todo en un solo lote, por supuesto con el dinero de Ud. y mío.

Con el paro que hay.

Pero este número, además de llenar páginas con el arcipreste, alguien de los trotes cochineros, nos deja una frase lastimosa, prepotente, y falta de respeto con los sanluqueños.

(Sic): “hubiese sido una “ruina” para Sanlúcar, que no se hubiera celebrado las carreras este año”.

Como me cuesta creer que una persona, humana, con sustancia cerebral debajo del casco cabelludo, pudiera decir esto, en una población donde una persona si y otra no, no tienen trabajo, supongo, a bien suponer, que ha querido decir “boina” en vez de “ruina”.

En fin que entramos en la semana grande, una más, de los pingüinos, de las exaltaciones, del sofoco por vergüenza ajena de personajillos y adláteres, mientras el arcipreste, según un periódico, que no es el que Ud. piensa, dice que está leyendo el libro de la virgen.

Y Uds., los que vais al salón de plenos en la tarima cuando lo dice el arcipreste, también sois coautores materiales de todo ello, porque no solo es culpable el que la mata, también el que la agarra por la pata. Y Uds. son mayoría.

“ Fallece por segunda vez consecutiva, una mujer de 103 años” Diario de Pontevedra.2013